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L'an deux nrille vingt et un et le vingt et un clu rnois cle novembre à 9H00 s'est réuni le
Conseil du Labolatoire de Cénie clc I'bn",ironn,JnrL'11t (l-CE) pour discr;ter le point suivant :
-Demande de financement clc la fi.rL'tnation clouLolale aLr title clc l'xp16. universitaire
202V?022.

Etaient pt 'éscnts I

-  D . jamc l  D.1Ot ,ADI^  Dt icc tuL l  i , i r r  La l_ r r r r . t i t i ; j re

Azeddine cHllloticHll, clhef cle i'étf ipe rynnornatëriaux

Tlafi t  I(HIREDDINE. Cthef de l 'éqrripc Biomntériaux.^,,

Iraricla AlssANl, chef de i'ÉclLripc rJio tiat:rrocltimie et Génie des procërlés

D.iahida TAL,,\N1 IKITE. Chei 'clc 1'éqir ipc Ptrl ,sique aux et  photonique

I  arcrrr i i  BOUDI{AI: l i iÀ,I ,  (  l rct '  c l rL g;ro jel

Après une bt'ève allocution clu clircctcLrr srlr' la rrécerssitc d'avoir un financemerlt polrr
permettre arlx doctol ' t1l)t 's t l  'ùvtl l lcL' l  

dans lerrrs trervaux dc recherclre. un Iarge clébat a eu l ieu
autourde ccttc clt testiorl .  Les tt. lcnrbrcs dLr conscjl  t-.n{^ i \  I 'unanimité. at lopté cettedemande.
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Le Directer:r du Laboratoire
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La rduniou lirt ler,ic à l0Fl00.


